
令和６年度第４回定例理事会議事録 

 

日時：令和６年８月３日（土） １４：３０～１６：０４ 

場所：奈良県理学療法士協会事務所（橿原市商工経済会館） 

   次の理事・監事は WEB 会議システム（インターネット回線を使用した音声と映像を

即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて参加した。 

   （自宅）西田宗幹、堀義範、北村哲郎、中村貴信、池田耕二、江村修二、 

箕輪希予志 

議長：増田崇 

出席者：理事９名（定足数５名）  監事２名  書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、北村哲郎、中村貴信、

堀義範、池田耕二 

   【監事】江村修二、箕輪希予志 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事： 河村隆史 

欠席監事：なし 

 

議事： １．会長行動報告 

２．会員異動承認 

３．各局・部・委員会報告 

４．PT・OT・ST３団体役員会議報告 

５．その他（奈良市介護認定審査会委員の推薦に係る事前のご相談 など） 

 

 

承認事項 

    １．会長行動報告 

    ２．会員異動承認 

 

 

１．会長行動報告（増田会長） 

  ７／ ６  PT・OT・ST３団体役員会 

   ／ ６  PT・OT・ST３団体役員懇親会 

   ／ ７  新プロ講師 

 ／ ７  新人歓迎会 

 ／２２  代議員ミーティング 



 ／２３  調整会議 

 ／２８  奈良学会 座長参加 

  ８／ ３  第４回理事会 

承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

２．会員異動承認 

承認 令和６年６月２２日から令和６年８月２日までの会員異動が、理事全員に承認

された。 

 

 

３．各局・部・委員会報告 

１）事務局（和田理事） 

報告 上半期（４～９月）行動記録兼経費精算書の作成について依頼を行った。１０

月には提出できるよう準備しておく。 

報告 当会の住所や電話番号の WEB 検索を行うと五位堂の前事務所が表示される。事

務員に修正作業を依頼した。 

報告 エイジフレンドリー補助金とそれに伴う腰痛予防に対する参画について説明が

なされた。当会の目的としては、収益向上と産業理学療法への参画。現在の検

討内容としては、中小企業向けに腰痛予防と運動指導に対するプログラムを全

３回実施。費用は２０万円～（人数により要相談）。和田理事と榮崎会員が講師

として参加。今後、退職後理学療法士の活用や人材育成も検討していく。参考

として、高年齢労働者の就労支援に関するモデル事業の進捗と腰痛予防に関す

る事項について西田理事より報告がなされた。橿原経済俱楽部事務局が発行し

ている中小企業向け広報誌（９月号）に上記案内を掲載していただく。 

報告 WEB 研修・会議用に 64 回近畿学会の背景画を作成。各自、近畿学会終了まで使

用する。J-mottoにて各部長・委員長にも使用の協力依頼を行う。 

報告 今後の事務局関連の会議予定について報告がなされた。 

 ２）社会局（西田理事） 

  報告 社会福祉部部長が奈良県総合リハビリテーションセンターの堀内成浩氏に変更

となる。 

  報告 災害対策委員会の 8/25に研修会が開催予定である。 

３）広報局（松村理事） 

報告 当会 HP内の『特定商取引に基づく表記』の住所と運営責任者が前回のままなの



で変更する。 

４）学術局（田平理事） 

  報告 ３３回奈良学会についての実施報告がなされた。対面開催だったが２００名弱

の参加があった。協会システムを使用せず参加登録を行ったが、特にトラブル

なく終了した。 

 

 

４．PT・OT・ST３団体役員会会議報告 

報告 中村理事より、奈良県との連携について報告がなされた。今後どのように活動・

連携していくかを検討しており、リハ職種が参画している好事例を各市町村にむ

けて広報していくなどの案が挙がっている。南和地区への参画が少ないため、該

当地区の病院へ声掛けなども検討する。 

  

 

５．その他 

１）奈良医療マネジメント幹事会報告（増田会長） 

報告 今年度は済生会奈良病院が担当。 

 ２）奈良市介護認定審査会委員の推薦について（増田会長） 

報告 女性会員の推薦を希望されている。社会局中心に各所に依頼や募集を実施する。 

３）高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施推薦のための研修会の講師について 

報告 堀理事が講師として参加する。 

４）会員の士会郵送物配布先選択について（増田会長） 

  報告 新会員管理システムになり、自宅への配布物郵送を希望されている会員も一括

で勤務先への郵送になっていた。事務員より日理協に問い合わせし、変更が可

能であること・変更方法について返答があった。上記について、お知らせメー

ル配信等で会員に周知する。 

５）奈良県循環器病対策推進会議委員について（増田会長） 

  報告 例年通り、循環器病対策委員会の後藤委員長を推薦する。 

６）各局・部・委員会報告について（増田会長） 

  報告 次回より、各理事の活動報告を行う。 

７）法人創設５０周年記念式典事業について（和田理事） 

  報告 以下の進捗状況や検討内容について報告がなされた。 

     ・記念式典・食事会のスケジュールや内容について 

     ・記念式典（92名）・食事会（106名）の招待者・出席者名簿の確認 

・奈良県知事賞（3名）・当会功労賞（7名）の受賞者リスト 

     ・記念品：モバイルバッテリーを検討している。当会のロゴ・名前・『創設 50



周年記念』を入れてもらう。 

     ・記念誌：3社相見積もりし、グラフィックプランニングという会社が５８万（カ

メラマン付き）で安価。 

     ・招待状発送は 10～11 月頃予定。部長・委員長への出欠確認は J-mottoで行う。 

     ・会場見学を予定しており、西田理事より問い合わせしてもらう。 

 

以上 


